

La vicepresidenta de la Diputación se compromete a apoyar el Museo del Calzado

06/05/2021



La vicepresidenta de la Diputación de Alicante y encargada del área de Cultura de esta administración provincial, **Julia Parra**, ha visitado la ciudad para conocer de primera mano el **Museo del Calzado** y sus necesidades con el objetivo, ha dicho, de crear nuevas líneas de colaboración para darle impulso.

Acompañada por la directora del Museo del Calzado, **Loles Esteve**, y del portavoz en Elda de Ciudadanos, **Paco Sánchez**, Parra ha podido recorrer el Museo del Calzado, al que ha calificado de **"único en España"**.

Tanto Sánchez como Esteve han pedido más apoyo a esta entidad pública: **"Esta es como una carta a los reyes**

magos, pero creo que hay que hacer un esfuerzo porque este museo lo merece, es muy necesario para la provincia y no está puesto en valor, por ello esperamos que Diputación ayude a impulsarlo", en palabras del concejal.

La edil de Cultura, Rosa Vidal, ha señalado que el Museo del Calzado es **"un buque insignia de la ciudad, una seña de identidad y por eso se le debe ayudar, también aprovecharé la visita de la diputada para pedirle líneas de ayuda para el yacimiento El Monastil"**.

Respecto a la situación del Museo, **Esteve ha señalado**

que este año se ha vuelto a rebajar la deuda, si bien todavía queda camino por recorrer para sanear las cuentas.

Fondo de Cooperación

Hace una semana el equipo de gobierno se manifestó a

las puertas del Ayuntamiento para pedirle a Diputación que forme parte del Fondo de Cooperación municipal que dotaría a Elda cada año de 300.000 euros. Parra ha señalado que de momento no tiene nada que responder salvo que están a la espera de una nueva reunión para hablar del tema.